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SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 

24 DE JUNIO DEL 2024 
 
En la ciudad de Tacna, siendo las 09:35 horas del día lunes 24 de junio del 2024, se 
reunieron, en la Sala de sesiones de Consejo de Facultad de Ingeniería de la Universidad 
Privada de Tacna ubicada en el Pago Capanique, - Pocollay, en sesión extraordinaria bajo 
la Presidencia del señor Decano Dr. Noribal Jorge Zegarra Alvarado, con la asistencia de 
los siguientes consejeros: Dra. Martha Judith Paredes Vignola, Dra. Mariella Rosario Ibarra 
Montecinos, Dr. Anibal Juan Espinoza Aranciaga, Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda, 
Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores, Mtro. Rolando Gonzalo Salazar Calderón Juárez y el 
estudiante Pedro Nicolás Córdova Calle. Estuvo ausente el estudiante Gian Marcos Moreno 
Arias La estudiante Katherine del Pilar Azocar Osorio justificó su inasistencia. 
 
Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Mag. Anibal Juan Espinoza Aranciaga, 
Secretario Académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna, de 
conformidad con el Art. 47 inciso d. del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna.  
 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  

Verificado y constatado el quórum normativo, el señor Presidente del COFA dio inicio a la 
Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha.  
 

LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR 

Se dispensó la lectura del Acta de la Sesión Ordinaria del 03-06-2024 para la próxima 
sesión. 

AGENDA  

1. Aprobación Formación del Grupo de Investigación "TechStart Innóvate” 
(INFORME Nro. 00016-2024-UPT-UI-FAING) 

2. Aprobación de Objetivos Educacionales de la EPIE  

3. Aprobación de reconformación Comisión Curricular de la EPIAM 

4. Aprobación de la Líneas de Investigación 2024-2027. 

5. Informe XXIII Juegos Deportivos Interfacultades Cachimbo UPT 2024-I 

DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Aprobar la formación del Grupo de Investigación "TechStart Innóvate” 

(INFORME Nro. 00016-2024-UPT-UI-FAING) 

El presidente del COFA indica que el Mtro. Hugo Martín Alcántara Martínez en 
calidad de Coordinador del Grupo de Investigación “TechStart Innóvate”, solicita la 
formalización del Grupo, Que el expediente fue evaluado por la Unidad de 
Investigación, quien indica que dicho expediente cumple con los requisitos de 
presentación, por lo tanto, recomienda que se apruebe la creación del grupo 
“TechStart Innóvate”, mediante Resolución de Consejo de Facultad. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la 
formación del Grupo de Investigación "TechStart Innóvate”, obteniéndose el 
siguiente resultado: 

Votación: A favor: 07   En contra: 00    Abstenciones: 00  
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ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la formación del Grupo de 
Investigación "TechStart Innóvate”. 

2. Aprobación de Objetivos Educacionales de la EPIE  

El presidente del COFA invita al Mag. Tito Córdova M. Coordinador de Ingeniería 
Electrónica realizar la exposición. Durante el debate se presentaron observaciones 
en la redacción del documento. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de los 
Objetivos Educacionales de la EPIE, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 08   En contra: 00   Abstenciones: 00  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD los Objetivos Educacionales de la 

carrera de Ingeniería Electrónica 

3. Aprobar de reconformación Comisión Curricular de la EPIAM 

El presidente del COFA pone a consideración del COFA el documento sobre la 
reconformación de la Comisión Curricular de la EPIAM, presentado por la Mtra. 

Milagros Herrera, directora de Ingeniería Ambiental. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la 
reconformación de la Comisión Curricular de la EPIAM, obteniéndose el siguiente 
resultado: 

Votación: A favor: 08   En contra: 00   Abstenciones: 00  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la reconformación de la Comisión 

Curricular de la carrera de Ingeniería Ambiental. 

4. Aprobar de la Líneas de Investigación 2024-2027. 

El presidente del COFA invita al Dr. Raúl Cartagena, responsable de la Unidad de 
Investigación de la FAING, a efectuar la presentación de la propuesta de líneas de 
investigación 2024-2027. Durante el debate, los miembros del COFA presentaron 
observaciones al Informe.  

Agotado el debate, el presidente del COFA propone que se devuelva el Informe 
presentado por la Unidad de Investigación sobre las líneas de Investigación de la 
FAING 2024-2027, para las modificaciones respectivas. Se somete a votación, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 08   En contra: 00   Abstenciones: 00  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la devolución del Informe 
presentado por la Unidad de Investigación que contiene las líneas de 
Investigación 2024-2027, para su modificación. 

5. Informe XXIII Juegos Deportivos Interfacultades Cachimbo UPT 2024-I 

El presidente del COFA informa sobre la participación de nuestros estudiantes y 
docentes en el XXIII Juegos Deportivos Interfacultades Cachimbo UPT 2024-I, 
logrando el título de campeones de dicho evento. Recomienda reconocer y felicitar 
a los participantes.  

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del 
Informe XXIII Juegos Deportivos Interfacultades Cachimbo UPT 2024-I, 
obteniéndose el siguiente resultado: 
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Votación: A favor: 08   En contra: 00    Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, reconocer y felicitar a los docentes 
y estudiantes de la Facultad de Ingeniería, por su brillante participación en los 
XXIII Juegos Deportivos Interfacultades Cachimbo UPT 2024-I. 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, solicitar al Vice-Rectorado 
Académico, la mejora de la infraestructura deportiva actual o el alquiler de 

instalaciones deportivas externas para futuros eventos deportivos. 

Siendo las 11:15 horas del mismo día mes y año, el Sr. presidente del COFA da por 
concluida la sesión, en fe de la cual firma  
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